

„Die Reform des Betreuungsrechts und ihre Auswirkungen auf die Vorsorgeverfügungen“, unter diesem Titel veranstaltete die Nachbarschaftshilfe Speyer in Kooperation mit der VHS Speyer eine Fortbildungsveranstaltung für Nachbarschaftshelfer:innen sowie Interessierte Ende Oktober in den Räumlichkeiten der VHS. Annegret Robbauer, die Mitarbeiterin des SKFM Betreuungsvereines in Speyer gab einen Überblick über die vorsorgenden Verfügungen – Vollmacht, Betreuungsverfügung und Patientenverfügung und erläuterte die Auswirkungen der Betreuungsrechtsreform, die im Jahr 2023 in Kraft trat. Sie informierte ebenfalls über Grundzüge der rechtlichen Betreuung. Zur Veranschaulichung wurden aktuelle Broschüren vorgestellt, die kostenfrei bezogen werden konnten. Die Teilnehmenden nutzten die Möglichkeit, ihre Fragen zu diesem Thema loszuwerden und wertvolle Tipps mit nach Hause zu nehmen.